



## Krones wird neuer Starbulls-Partner

### Beitrag

**Die Krones AG hat im Sommer letzten Jahres die Partnerschaft ausgebaut. Wir freuen uns, Krones ab dieser Saison als neuen Business Partner der 1. Mannschaft und als neuen Premium Partner des Starbulls Nachwuchs begrüßen zu dürfen.**

Das Unternehmen mit ihrem Hauptsitz in Neutraubling und einer großen Niederlassung in Rosenheim stellt Anlagen für die Getränkeindustrie und Nahrungsmittelhersteller her. Von Prozesstechnik, Fülltechnik, Verpackungsmaschinen bis hin zu IT-Lösungen, das Angebotspektrum ist riesig. Zudem gehört Krones mit aktuell 16 verschiedenen Ausbildungsberufen mit zu den attraktivsten Ausbildungsstätten in der Region. Am vergangenen Dienstag waren alle Auszubildenden vom Krones Standort Rosenheim bei dem Sponsored Gameday von Krones im ROFA-Stadion und haben dies auch sichtlich genossen. Mit vielen Goodies konnten die Auszubildenden auch die Fans im Stadion, neben dem erfreulichen Spielausgang, glücklich machen.

Krones hat diese Saison die Partnerschaft mit den Starbulls ausgebaut. Nicht nur sind sie jetzt Business Partner der 1. Mannschaft. Krones will mit der Partnerschaft auch einen großen Fokus auf den Nachwuchsbereich legen. Deswegen sind Sie auch im Nachwuchs direkt als Premium Partner eingestiegen und unterstützen Projekte wie unsere Schulbesuche in der Region. In Zuge des Projekts „Starbulls machen Schule“ besuchen wir sämtliche Schulen bei uns in der Region, um den Kindern mithilfe unserer Spieler den Sport Eishockey näher zu bringen. Außerdem engagieren sich Krones auch in der Starbulls Nachwuchsförderung, womit sie jungen Talenten aus unserem Nachwuchsbereich unter die Arme greifen. Darwin Kuhn, Leiter Sponsoring Starbulls Rosenheim, freut sich sehr über die ausgebauten Partnerschaft: „Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei der Krones AG für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Besonders die Unterstützung bei uns im Nachwuchsbereich wird in Zukunft immer wichtiger werden. Nur so kann die gesunde Entwicklung am Standort und des Nachwuchsbereichs fortgeführt werden.“ Herr Dr. Schwarz sagt: „Als Krones Standort in Rosenheim mit über 1000 Mitarbeitern sind wir stolz den Profisport aber insbesondere auch den Nachwuchssport und auch die sozialen Projekte der Starbulls Rosenheim als Krones zu unterstützen. Daher sind wir auch sehr froh, den Nachwuchs als Premium Partner unterstützen zu können.“

**Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim e.V.**



**Kategorie**

1. Sport

**Schlagworte**

1. Bayern
2. Krones
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Starbulls